

Jakarta, 10 Mei 2023

Nomor Surat : EM-ATK-DU-0374/05/2023

Kepada Yth.  
Nasabah PT Asuransi Takaful Keluarga  
Di Tempat

**Perihal : Pemberitahuan Perubahan Nama Fund**

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Para Pemegang Polis Takafulink Salam Series yang kami hormati,

Segala puji bagi Allah Subhanahu Wa Ta'ala atas rahmat dan nikmat-Nya sehingga kita senantiasa dikokohkan dalam kerukunan, persaudaraan dan persatuan. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Rasulullah Muhammad Shallallahu Alaihi wa Sallam; figur pembawa risalah keselamatan dan kedamaian bagi umat manusia hingga akhir zaman.

Pertama-tama, kami menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya atas segenap kepercayaan yang selama ini Bapak/Ibu berikan kepada PT Asuransi Takaful Keluarga untuk menghadirkan layanan perencanaan dan proteksi finansial bagi Bapak/Ibu beserta keluarga tercinta.

Seiring dengan komitmen Perusahaan untuk selalu mengedepankan kepentingan nasabah dan bersamaan dengan diterbitkannya Surat Edaran Otoritas Jasa Keuangan Nomor 5/SEOJK.05/ 2022 mengenai Produk Asuransi yang Dikaitkan dengan Investasi (PAYDI) pada tanggal 14 Maret 2022, dengan ini kami sampaikan pemberitahuan terkini berkaitan dengan perubahan nama fund investasi yang ditujukan untuk memberikan transparansi informasi kesesuaian nama fund dengan strategi investasi dan jenis fund.

Berikut adalah daftar dari perubahan nama fund:

	<b>Nama Sekarang</b>	<b>Perubahan Nama</b>	<b>Jenis Dana Investasi</b>	<b>Jalur Distribusi</b>
1	Amana	Takaful Amana Pendapatan Tetap	Pendapatan Tetap dan Pasar Uang	Agency
2	Optima	Takaful Optima Campuran	Campuran	Agency
3	Ekuita	Takaful Ekuita	Ekuitas	Agency

Perubahan nama fund ini tidak ada biaya (free of Charge), tidak merubah NAV dan tidak mengakibatkan perubahan strategi investasi dan komposisi alokasi asset.

Perubahan nama fund ini berlaku sejak tanggal 9 Mei 2023.

Apabila Bapak/Ibu membutuhkan penjelasan lebih lanjut silahkan hubungi **Layanan WhatsApp Takaful Care Online kami di 021- 79190005**

Akhir kata, kami mewakili segenap manajemen dan karyawan PT Asuransi Takaful Keluarga kembali menyampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya atas kesediaan Bapak/Ibu menjadi stakeholder kami dan atas kesetiaan Bapak/Ibu melangkah merencanakan masa depan bahagia bersama kami.



Wabillahi Taufiq Wal Hidayah,  
Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.



**takafulkeluarga**  
Sharia Life Insurance

Arfandi Arief   
President Director

